



**KEMENTERIAN ENERGI DAN SUMBERDAYA MINERAL
DIREKTORAT JENDERAL MINYAK DAN GAS BUMI**

<p align="center">KEMENTERIAN ENERGI DAN SUMBERDAYA MINERAL DIREKTORAT JENDERAL MINYAK DAN GAS BUMI</p>	NOMOR SOP	: 05/DMEW/2016
	TGL PEMBUATAN	: 18 Agustus 2016
	TGL REVISI	:
	TGL EFEKTIF	: 18 Agustus 2016
	DISAHKAN OLEH	DIREKTUR PEMBINAAN USAHA HULU MIGAS Ir. Tunggal, M.S.c. NIP. 196002251989031001
NAMA SOP	: SOP INISIASI DAN TANDATANGAN KKS (Proses Penetapan Pemenang, Inisiasi dan Tandatangan KKS)	
DASAR HUKUM	KUALIFIKASI PELAKSANA	
1. Peraturan Menteri ESDM No.35 Tahun 2008 tentang Tata Cara Penetapan dan Penawaran Wilayah Kerja Minyak dan Gas Bumi	1. Mengetahui tugas dan fungsi Sub Dit Pengembangan Wilayah Kerja Migas Konvensional 2. Mengetahui syarat dan prosedur inisiasi dan tandatangan KKS	
KETERKAITAN	PERALATAN/PERLENGKAPAN	
- Koordinasi dengan Pemenang Lelang Bagian Hukum, SKK Migas dan Biro Hukum	1. Rencana Kerja dan Anggaran 2. Komputer, Printer, Scanner, Notebook, infokus 3. Jaringan Internet	
PERINGATAN	PENCATATAN DAN PENDATAAN	
- Memastikan Jaminan Penawaran masih berlaku < 2,5 bulan pada saat penetapan pemenang - Melakukan pemeriksaan (masa berlaku, nilai jaminan, ketentuan penjaminan) dan verifikasi Jaminan Pelaksanaan ke Bank Penerbit	Disimpan sebagai data elektronik dan manual	

No	Kegiatan	Pelaksana						Mutu Baku			Ket	
		BU/BUT (Pemena ng Lelang)	Direktur Jenderal	Direktur DME	Sub Dit DMEW	SDMH	SKK Migas	SIH	Kelengkapan	Waktu		Output
1	Mulai, Pengecekan masa berlaku Jaminan Penawaran (masih berlaku > 2,5 bulan), dilakukan sebelum penetapan pemenang a. Jika YA, lanjut ke konsep Penetapan Pemenang b. Jika TIDAK, BU/BUT diminta perpanjang								- Disposisi DJM, atas hasil rekomendasi peringat pemenang lelang	3-7 hari	- Nota Dinas - Surat Pemberitahuan	
2	1. Konsep SK Penetapan Pemenang dari Dir DME ke DJM 2. SK Penetapan Pemenang dan Surat Pemberitahuan Pemenang dari DJM (Pengumuman Pemenang) dan meminta LOI (ditandatangani Direktur yang namanya tercantum dalam Akta/ POA)								- ND Direktur DME + konsep SK Pemenang - Konsep surat pemberitahuan	1-2 hari	- SK Penetapan Pemenang - Surat Pemberitahuan Pemenang	
3	LOI (<i>letter of intent</i>) dari Pemenang Lelang, apakah Pemenang lelang menyampaikan LOI dalam waktu 14 hari kerja ke DJM? a. Jika YA, proses lanjut inisiasi KKS b. Jika TIDAK, lanjut dengan penetapan peringkat berikutnya (jika ada), jika tidak ada maka dilakukan klaim jaminan penawaran (wanprestasi)								- LOI - Disposisi DJM	2 -14 Hari	- Hasil verifikasi LOI - Konsep undangan inisiasi - Konsep surat klaim	
4	1. Undangan Inisiasi KKS Akta Perusahaan, Nama Penandatanganan harus sama dg Akta/ PoA, ID, verifikasi Jaminan Pelaksanaan (masa berlaku 3 tahun) 2. Paraf dilakukan berjenjang (BU/BUT, Ditjen Migas, SKK Migas, Biro Hukum)								- Undangan Inisiasi - Draft KKS - Akta - ID - POA - Jaminan Pelaksanaan (bisa copy)	3 -7 hari	- Daftar Hadir - Daftar Paraf - Surat DME ttg verifikasi	
5	1. Draft KKS yang sudah diinisiasi diperiksa kelengkapannya oleh DMEW 2. KKS ditandatangani oleh BU/BUT-SKKMigas-MESDM								- Draft KKS yang sudah diinisiasi	2-5 hari	- KKS yang telah ditandatangani (selesai)	

**SOP INISIASI DAN TANDATANGAN
KKS**